



04.07.25

Lukas 7, 11-17: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Witwe: Frau, deren Ehemann gestorben ist. Zur Zeit der Bibel wurde eine Frau durch ihren Mann versorgt. Wenn der Mann starb, hatte sie kaum noch Geld und Schutz.

Bahre: Gestell, um Tote zu transportieren.

Das Thema „Tod“ ist schwierig und kann Ängste bei den Kindern auslösen, und doch ist es etwas, das alle betrifft und beschäftigt.

Jesus sieht die Frau und ist von ihrem Leid tief bewegt (V:13). Er weckt den toten Jungen wieder zum Leben auf. Dies ist ein kleiner Vorgeschmack darauf, dass Jesus einmal ein für alle Mal den Tod besiegt.



Gruppenaktivität

In einem Schälchen liegen verschiedene Steine. Die SuS können sich einen Stein nehmen und über ihre Erfahrungen mit dem Tod sprechen. Dann legen sie den Stein in der Mitte auf einem Tuch ab.



Fragerunde

- Warum reagieren die Menschen so? Kannst du das verstehen?

- Wer von euch war schonmal auf einer Beerdigung? Wie war das?
- Hast du schonmal erlebt, dass jemand, den du gern hattest, gestorben ist? Magst du erzählen?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo Gott einen selbst überrascht hat

oder

Etwas zum Thema **JESUS > TOD** erzählen:

Für die Witwe ist der Tod ihres einzigen Sohnes eine riesige Katastrophe. Ohne ein männliches Familienmitglied droht ihr in der damaligen Zeit und Gesellschaft ein Leben in Armut. Weil Witwen damals keinen Rechtsschutz hatten, wurden sie häufig ausgebeutet. Jesus sieht die Trauer der Frau und auch ihre Angst vor der Zukunft. Sein Eingreifen verändert alles. Vorher herrschte große Verzweiflung, hinterher Riesenjubiläum. Vor allem aber bringt er der Witwe Licht in ihr Leben und ändert ihre Zukunft.

Seit Jesus selber wieder auferstanden ist, müssen wir keine Angst mehr vor dem Tod haben. Jesus hat den Tod besiegt! Ein für alle Mal! Das glauben (wir) Christen. Auf dieser Erde müssen alle Menschen einmal sterben. Aber wir wissen: Das ist nicht das Ende, mit Jesus geht es weiter.



Sonstiges

Jesus ist stärker als der Tod. Hört euch das Lied „Je-Je-Jesus ist größer“ an:

https://youtu.be/j_nw6xSIVGA?si=fll-PGH8ACndyQfl

Ein animiertes Video zur Geschichte gibt es von „Bibelcartoon“ hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=Sa8mYJpOBts>

